



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Illumination des Wohn- und Geschäftshauses von Johann David Jung 1745

Frankfurter Bürger zeigten durch Feste, Feuerwerke und Festbeleuchtungen ihre Bedeutung und ihren Reichtum.

Die Kaiserkrönung wurde von Festen und Feiern begleitet, die in der Stadt von den Gästen und wohlhabenden Bürgern ausgerichtet wurden. Der Verleger Johann David Jung, der die Wahl- und Krönungsdiarien von 1742 und 1745 veröffentlichte, ließ zur Krönung von Franz I. sein Haus festlich beleuchten. Diese Illumination feierte sowohl den Kaiser als auch die Kaiserin Maria Theresia.

Informationen

1746 (Datierung)

Druckgrafik
Historie, profan
Papier, Kupferstich/Radierung
Bildmaß: 33,5 x 41,5 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C09714
